

Bündnis90/Die Grünen

im Gemeinderat Walldorf

Walldorf, den 12. Februar 2014

An die

Bürgermeisterin und Aufsichtsratsvorsitzende der SWW

Frau Christiane Staab

Bauabschnitt 2 Walldorf Süd

hier Stromversorgung/Klimaschutz

Sehr geehrte Frau Staab,

die Dachlandschaft im 1. Bauabschnitt „Walldorf Süd“ ist stark geprägt von Fotovoltaikanlagen.

Durch die Eigenverbrauchsregelung geht unseren Stadtwerken Umsatz verloren. Diese Tendenz wird sich durch den Einsatz preiswerter werdenden Energiespeichern verstärken.

Wir beantragen deshalb diese Entwicklung im Aufsichtsrat zu diskutieren, mit dem Ziel,

aus den oben beschriebenen Gegebenheiten ein Geschäftsmodell (z. B. Speicherlogistik, Überstromvermarktung) für unsere Stadtwerke zu entwickeln. Vorsorglich eines entsprechenden Gemeinderatsbeschlusses sollte die Gelegenheit genutzt werden, den Bauabschnitt 2 zu einem Modellquartier für die nachhaltige und gesellschaftlich akzeptierte Nutzung erneuerbarer Energien zu nutzen.

Zur Vorbereitung auf einen entsprechenden Beschluss, schlagen wir vor, ausgewiesene Experten, wie zum Beispiel Dr. Eckerle, storegio, F. Schmitt und Dr. Thomann, beide MVV, zu Rate zu ziehen.

Mit freundlichen Grüßen

1 Anlage